

El mundo de la Justicia se une al proyecto #HumanizandoLaJusticia

Tras la inclusión por la Organización Mundial de la Salud (OMS) del Desgaste profesional (Burnout) en la próxima Clasificación Internacional de Enfermedades (CIE-11) como un problema asociado al empleo o al desempleo, en España se está realizando, por primera vez, un estudio sobre burnout dentro del ámbito de la Justicia.

Desde el proyecto Humanizando la Justicia, se ha lanzado una / con el objetivo de medir el nivel de desgaste profesional y de compromiso en la profesión.

Gracias a la colaboración de los diferentes Colegios profesionales, instituciones de la Administración y representantes del mundo jurídico, esta encuesta permitirá dar a conocer por primera vez el nivel de Desgaste profesional que sufren los diferentes operadores jurídicos de nuestro país.

Con ocasión de la celebración del 75 aniversario del Colegio Nacional de Letrados de la Administración de Justicia, la Directora de [Humanizando la Justicia](#), Dña. Paloma Rodrigo, tuvo ocasión de departir con la Consejera de Justi

...